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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Senhor Ricardo Ametlla, Secretário de infraestrutura
de Corumbá, e ao Sr. Silvino Rodrigues Ribeiro, Diretor-Presidente da FUNEC (Fundação de
Esportes de Corumbá), para que seja feito estudos para a compra da Praça de Esportes do Roseiral
no Bairro Dom Bosco.
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: A praça de Esportes
Roseiral é muito importante para a população do Bairro Dom Bosco, Bairros Generoso, Arthur
Marinho, Cervejaria e para a população corumbaense.
É o único local que o bairro Dom Bosco tem para a prática de esportes, bem como, os bairros
vizinhos.
Se a população perder este local, será uma perca terrível para toda a população corumbaense. A
compra desta área seria ótimo para a população corumbaense e não seria um gasto, e sim
investimento, pois poderia se fazer ali, além de campo de futebol, quadra de basquete, futebol de
salão, quadra de areia, pista de caminhada, etc.
Quando nos propomos a compra da área da Rede Ferroviária Federal pela Prefeitura Municipal de
Corumbá, tínhamos a certeza do bem que isto traria para a nossa população. Temos também a
certeza que a compra do Roseiral trará um grande benefício para a população corumbaense. Que
tendo no espirito estadista das autoridades acima citadas é porque propomos esta compra.  
 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Outubro de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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